
Hallo liebe Autor*innen!

Dass ich mich heute hier bei euch angemeldet habe, ist ein aufregender Schritt für mich. Ich schreibe seit
vielen Jahren. Mal aktiver, mal wieder längere Zeit nicht.

Derzeit arbeite ich an meinem ersten großen Roman. Und natürlich ist es mein Traum, den einmal als
richtiges Buch bei einem Verlag zu publizieren und im Buchhandel zu sehen.

Ich schreibe aber auch Gedichte. Genau diese würde ich Euch vorerst einmal gerne vorstellen. Und dazu
jede Menge Feedback & Kritik von Euch bekommen. Bis jetzt kenne ich halt nur meine eigene
Meinung oder die von guten Freunden. Außenstehende haben da oft einen anderen / besseren Blickwinkel :-
) Und sicher auch mehr Erfahrung. Ob Lyrik in unserer Zeit noch veröffentlichbar ist, weiß ich nicht. Aber auch
hier gilt: die Hoffnung lebt!

Meine erste Frage in die Runde: Ich weiß, Verlage mögen keine Texte, die bereits online veröffentlicht wurden.
Zählt in diesem Fall das Posten hier im Forum? Oder sollte man Posts mit eigenen Texten immer auf
"registrierte Benutzer" beschränken, reicht das?

Ich freue mich, hier zu sein
Maks Wort / Karin

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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